



中学校最後のスポーツ大会！総合優勝！！

12月6日（月）、スポーツ大会が催されました。3度目のバドミントン大会。2年前を思い返せばラケットにすら当たらないことも多々ありましたが、今年はペアの息もぴったり合い、流れるようなプレーを随所に見ることができました。コロナ禍で声を出しての応援はできませんでしたが、チームメイトからの拍手に応えるかのように、機敏な動きや威力抜群のスマッシュが放たれました。来年からは全校で30クラス超の中で競い合う体育大会やスポーツ大会となりますが、これまで培ってきた絆を胸に忘れないようにしましょう。負けてもいい試合は1つありません。常に全力で立ち向かいましょう。



中学校最後の人権学習

12月13日（月）、【LGBT】をテーマにした人権学習に取り組みました。今年の東京五輪のときに話題になったことで、関心を持った生徒が人権作文に取り上げた生徒もいました。とはいえ、【LGBT】のキーワードを聞いたことがあるが、詳しくは知らない状態から始まりました。そこで【LGBT】とは何か、自分らしさとは何か、多様性とは何か、性的少数者の苦悩、私達にできること、などについて考える時間となりました。

《生徒の感想》

- ・LGBTがなんなのかわかっていなかったが、今回の授業で完璧に分かったとは言えないものの苦しんでいる人たちが世界にはたくさんいることを知ることができた。
- ・私の周りには性的少数者がいないものかと思いついていたが、もしかしたら身近にいるけど気付いてあげられていないだけなのかもしれないと思った。一人ひとりが自分の思うような人生を送れるような世界になればいいと思う。
- ・私達が普段使っている言動なども、もしかしたら周りの人たちを傷つけているかもしれません。自分の言動に責任を持って生活をしたいと思いました。
- ・人権問題の当事者は一部の人ではなく、みんなだということを知れた。正しい知識を身につけて人権問題についてより深く考えようと思った。
- ・「自分らしく生きる」って簡単に言っていたけど、すごく難しく大変なことなんだと思った。

第5回漢字テストを終えて

漢字テストは残すところ、あと1回となりました。全校表彰される、されないに関わらず、中学校最後の漢字テストで有終の美を飾るためにも、全員が満点を取ることを願います。テストは2月9日です。直前にバタバタするのではなく、計画的に学習を進められるようにしましょう。

	A組	B組	学年平均
満点者	浅原・宇城・栗原・永井・中山采 中山翔・西尾・藤田	磯田・伊藤・上野・金森・楠木 榊原・武岡・中北・中村・山本	97.1

令和4年1月の行事予定

8日（土）	オンライン授業	24日（月）	大掃除
11日（火）	頭髪服装指導	26日（水）	オンライン授業（高校入試準備）
13日（木）	実力テスト（～14日）	27日（木）	オンライン学習日（高校入試）
19日（水）	第5回英単語テスト	30日（日）	S講座ハイレベル模試
20日（木）	いじめアンケート	2/1日（火）	百人一首大会
23日（日）	第3回英語検定一次	4日（金）	第3回漢字検定



滋賀県へ修学旅行に行ってきました

本来の海外修学旅行とは行き先が異なりましたが、無事に修学旅行を実施することができました。日本を代表する湖・琵琶湖とその周辺にある日吉大社や延暦寺、彦根城などを見学し自国文化理解を深め、また、彦根城ではベンジャミンさんによる英語でのガイドツアーをしていただきました。わずか1泊2日の修学旅行でしたが、楽しい時間を過ごすことができました。

《生徒の感想》

・本当は、海外で他国文化などを学ぶはずだったけれど、今回、自分たちの全く知らなかった日本のすごい技術やもの、たくさんの体験ができてよかったです。自分の国のことでも知らないことはたくさんあるし、新しい文化を知ったり、経験するのはとてもいいことだし、楽しいと思いました。

・この2日間の修学旅行で、やる前から決めつけられない方がいいことを学びました。特に延暦寺での坐禅体験です。修学旅行に行く前から気が重くて仕方ありませんでしたが、実際に体験してみると少し脚は痺れたけれど、世界文化遺産の延暦寺でとても貴重な体験をさせていただくことができました。

・法話を聞いた延暦寺会館のエントランスでスマホを触るお坊さんがいたので時代を感じました。琵琶湖博物館では、剥製や標本がいっぱいあったので、とても楽しむことができました。

・最初に琵琶湖を見たとき、海かと思うくらい大きくて、対岸がとても遠かった。行く前は、滋賀って何があるの?とっていたけど、博物館など充実した2日間を過ごせた。

・琵琶湖博物館の水族展示室では色んな生き物がみれてとても楽しかったです。ピワコオオナマズがパクパクと口を動かしていてかわいく見えたり、アザラシがファンサービスをしてくれたりなど、よかったです。

・2日目の朝、バスから太陽が差し込む琵琶湖を見ました。あまりのきれいさに感動しました。滋賀県はこんなにも美しい景色があるんだと思いました。彦根城からみる町の景色、黒壁スクエアでみた名物・特産品の数々、どれもきれいで新鮮なものばかりでした。この修学旅行を通して学んだことは「何でもやって、見てみないとわからない」ということです。

・彦根城の英語ガイドは全部を聞き取れたわけではありませんし、基礎知識があったため、かろうじて分かった程度ですが、壁の厚さが違う理由、ひこにゃんが白猫の理由など初めて知る興味深いお話をたくさん聞くことができました。

・1日目から2日目にかけて挨拶の仕方が一番変化したと感じました。1日目は進んで挨拶をするというより誰かが言い出したら言おうという雰囲気でしたが、2日目は一人ひとりが堂々と大きな声で挨拶することができました。

・今回の修学旅行を通して、日本にはそれぞれの県の魅力的な文化がたくさんあるのではないかと感じました。そしてしっかり自国文化を理解し、海外の方にしっかり発信できるようになりたいと改めて感じました。

・海外から国内に行き先が変わりましたが、こんなにも素敵な思い出作りができたのは、この学年であったからだと思います。本当に楽しむことができました。

1日目(日吉大社・比叡山延暦寺・琵琶湖博物館)



2日目(彦根城・黒壁スクエア・水蒸焼陶芸の里)

